

L'Activité ludique et surtout professionnelle...

... le



Pourquoi un QR code sur mon CV ?

Aujourd'hui, avec la généralisation des terminaux compatibles (iPhone, Android...etc), le petit cryptogramme (code barre 2D, très exactement) s'est véritablement imposée.

Téléchargez gratuitement sur Google Play ! Si vous ne l'avez pas !



Le Flashcode en l'espace de quelques années est devenu un moyen de communication incontournable (packaging, presse, flyers...)

Nous sommes de plus en plus nombreux à le "flasher" pour avoir accès, sur notre mobile, à un contenu extra (qui peut être un clip vidéo, un site mobile...) concernant un produit, un article de presse, une exposition...

Coller votre QR Code sur votre CV

Placé sur un CV ou une carte de visite, Le QR code peut renvoyer vers votre blog, compte twitter...

Le contexte est également à prendre en compte : **si vous envoyez votre CV par mail, il y a peu d'intérêt.** « Imaginez, le recruteur ouvre le CV, doit prendre son téléphone pour flasher le code pour voir ce qu'il y a derrière. Cela ajoute une étape à la gestion de la candidature, c'est inutile. Dans

ce cas, **mieux vaut indiquer directement Le Lien URL** », leurs sites de recrutement par exemple.

Il paraît **judicieux de Le mettre sur un CV papier**, par exemple remis en main propre à un recruteur lors d'un salon. Ou si vous envoyez votre CV papier à une PME ou une TPE qui pourrait y être sensible.

